

Une promenade à bicyclette pour l'ouverture d'une vélo-école



L'association Velocità veut sensibiliser les Ajacciens aux vertus de la pratique de la bicyclette.

PHOTO ÉMILIE RAGUZ

Ce samedi, l'association Velocità organise une vélorution familiale aux Salines. Balades à vélo, déguisements à l'occasion du carnaval et festivités sont prévus. Les organisateurs de l'événement en profiteront pour annoncer l'ouverture officielle de leur vélo-école.

Membre du réseau Fub (fédération des usagers de la bicyclette), Velocità a comme ambition de réconcilier les Ajacciens avec l'utilisation du vélo.

Partant du constat que la ville est saturée par les voi-

tures et que cela provoque un sentiment de "ras-le-bol", la vélo-école a pour but de valoriser l'usage du vélo comme alternative à la voiture solo pour de courts trajets. Les bénéficiaires seraient nombreux. "Il y a un impact sur la santé et un enjeu écologique : on respirerait bien mieux. Il y a aussi un enjeu économique pour les ménages et pour la société : l'entretien des routes, celui des parkings coûtent très cher. Tout le monde y gagnerait", précise Guillaume Ad-dari, responsable de la vélo-école.

L'association propose différentes formules. Pour les particuliers, à l'attention des adultes, des cours débutants seront disponibles ainsi que des remises en selle pour les cyclistes qui ont besoin de se rassurer à vélo et de retrouver un sentiment de plaisir, de sécurité en pédalant. Des sorties dans la rue pour apprivoiser le milieu urbain et apprendre à partager l'espace public seront également organisées.

La vélo-école proposera des ateliers aux entreprises partenaires dans le cadre du plan de déplacement entre-

prise (PDE), aux écoles de la maternelle au lycée et aux bailleurs sociaux pour le programme Alvéole.

Inspirées des modèles du Continent qui existe depuis 30 ans, les vélo-écoles entendent bien se développer sur l'île et sensibiliser toujours plus de gens.

CHLOÉ HUGUET

L'association donne rendez-vous à 9 h 30 à l'arrêt de train "Salines". Une petite fête est organisée ensuite sur le site "bateau cassé", jeux pour enfants.

Vélo-école de l'association Velocità : Immeuble Les Troènes, Quartier des Cannes, 20 090 Ajaccio, 07 58 40 10 55.